

Ad portas de la Convención: Iniciativa Gobierno UC busca profundizar en materias constitucionales

"Buscando acuerdos constituyentes" es el nombre de la iniciativa que estrenará la próxima semana la Escuela de Gobierno UC junto al Instituto de Ciencia Política UC. Organizada por los distinguidos académicos Loreto Cox, Diego Gil, Rodrigo Valdés, Diego Altman, Gabriel Negretto y Valeria Palanza, la instancia busca profundizar en temas específicos del proceso constitucional, a través de seminarios con importantes invitados.

"El objetivo es proveer un punto de encuentro para conversar sobre algunos de los acuerdos que deberán producirse en los doce meses de trabajo en la Convención Constitucional", explica el exministro de Hacienda Rodrigo Valdés.

El debut de los seminarios será este martes 20 de abril con tres egresados de la Facultad de Derecho UC. Se trata de los abogados y candidatos a constituyentes Marcela Cubillos (independiente UDI), Jorge Correa Sutil (DC) y Jaime Bassa (Convergencia Social), quienes abordarán el reglamento de la Convención, moderados por el profesor de Ciencia Política y experto en Constitución Comparada, Gabriel Negretto.

"Aunque en esta etapa inicial tendremos candidatos, queremos también conversar con sus asesores. Es importante saber qué piensan y cuáles son sus ideas. La gente detrás de los convencionales va a ser muy interesante", aclara Valdés.

A futuro, advierten los organizadores, la idea es indagar sobre otros aspectos específicos de los eventuales cambios al régimen político. "Lo más importante para nosotros es el régimen político. Sin la política funcionando, no vale la pena discutir los otros temas. Por ejemplo, va a haber algunos que defenderán el presidencialismo y otros que



CRISTIAN CARVALLO

Jorge Correa Sutil, candidato por el distrito 6.



MAROLD CASTILLO

Marcela Cubillos, candidata por el distrito 11.



RAUL BRAVO

Jaime Bassa, candidato por el distrito 7.

optarán por un semipresidencialismo o parlamentarismo. Es una discusión muy poco ideológica, porque dentro de cada corriente partidaria hay posiciones distintas", dicen.

Cuentan, además, que todavía no tienen definidos los próximos invitados. Sin embargo, piensan que un experto electoral que de todas maneras debería participar en esta iniciativa es el abogado y miembro del Consejo de Defensa del Estado, Sebastián Soto.